

Diplomatie

Une délégation d'ambassadeurs de l'UE chez Noël Nelson Messone



Photo : J-C.A

Le ministre Noël Nelson Messone répondant à la presse au terme de la séance de travail.



Photo : J-C.A

Une phase des échanges entre la délégation des diplomates de l'UE et le gouvernement gabonais.

J-C. A
Libreville/Gabon

Les conclusions du Dialogue d'Angondjé et les recommandations post présidentielles de l'UE au menu, mardi, de la séance de travail entre ces diplomates et une délégation des membres du gouvernement conduite par le ministre des Affaires étrangères.

UNE délégation des ambassadeurs de l'Union européenne (UE) conduite

par son Représentant résident au Gabon, Helmut Kullitz, a eu une séance de travail avec le ministre des Affaires étrangères, de la Francophonie et de l'Intégration régionale, chargé des Gabonais de l'Étranger, Noël Nelson Messone. Celui-ci était accompagné des ministres en charge des Relations avec les Institutions constitutionnelles, Blaise Louembe, de la Défense nationale, Etienne Massard Kabinda Makaga, et de l'Intérieur, Lambert Noël Matha. Cette rencontre entre dans le cadre du "dialogue poli-

tique intensifié" entre les deux parties, d'après Noël Nelson Messone. En effet, le Gabon est partie prenante de la Convention de Cotonou avec les pays d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (ACP). Et dans le dispositif qui régit cette Convention, une des dispositions prévoit des rencontres périodiques entre un État partie prenante et l'UE. Il est malheureusement constaté que l'opinion a tendance à penser que ce dialogue n'intervient qu'en période de crise ou des problèmes surgissant dans un pays,

alors que c'est simplement un dispositif permettant de créer les conditions politiques qui entrent dans le développement des pays. C'est donc dans ce cadre que se tient cette rencontre avec les ambassadeurs de l'UE, comme l'a affirmé Noël Nelson Messone. L'objectif ici est de discuter d'un certain nombre de recommandations qui découlent du Dialogue d'Angondjé et des recommandations faites par l'UE lors de la dernière Présidentielle. La rencontre se déroule en quatre sessions, la pre-

mière ayant déjà eu lieu. Au cours de la présente et des deux dernières, il sera question de faire le point des discussions, afin de voir les avancés, les points de convergence ou de divergence etc. Toutefois, comme a tenu à le rappeler le chef de la diplomatie gabonaise, la présente rencontre n'a aucun lien avec les résolutions prises récemment par le Parlement européen qui, du point de vue des autorités gabonaises, ne sont pas de natures à créer les conditions d'un dialogue serein entre les deux par-

ties. Qu'à cela ne tienne, a-t-il poursuivi, l'important pour le Gabon est le démarrage effectif de ce "dialogue politique intensifié" avec l'UE qui se situe en ce moment à sa deuxième session. Et dans le cas d'espèce, les divergences et convergences qui ne manqueront pas de surgir permettront assurément aux deux parties d'avancer dans les recommandations issues du dialogue politique d'Angondjé et ceux du rapport établi par l'UE au terme de l'élection présidentielle.



L'avenir vous appartient

AVEC DUO, TOUT EST EN ILLIMITE!

-50%

- sur les frais d'installation
- sur les 3 premiers mois

INTERNET ADSL ILLIMITE

+

APPELS ILLIMITES

+

GRATUIT





L'offre **DUO** de Gabon Telecom (ADSL et FIXE) vous permet d'expérimenter la vitesse, la stabilité et l'illimité dans un cadre familial rempli de convivialité. Jusqu'au 15 novembre, profitez d'une remise exceptionnelle de **50%** sur les frais d'accès et **50%** sur les 3 premiers mois d'abonnement. Info 222


www.gabontelecom.gn | Info : 222